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日頃よりPTA活動にご理解、ご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

支えあって50周年

変えよう！変わろう！みんなが主役のPTA  ～ つないでいこう 子どもたちの笑顔 ～

校旗最終報告！！

１月の学校だよりでも載せていただきましたが、皆様にご協力いただいたベルマーク、テト

ラパック、トナーカートリッジを充てて購入した新校旗を学校へ贈ることができました！

３学期の始業式のあと、児童運営委員主催の贈呈式を行っていただきました。

今年度はコロナウイルス感染症が５類に移行し、以前と全く同じものはなかなか難しいですが、

行事がもどってきました。保護者も学校で直接子どもたちの行事に関われる機会が増えました

ね。

先日、2月17日に学級委員長、副委員長を中心に8名の有志の方が集まりベルマークの仕分けと

集計作業を行いました。仕分け作業は細かく根気のいる作業で、集中しているとあっという間

に時間がすぎました。来年度も引き続きベルマークの回収にご協力をお願いいたします。

本部として活動し学校に来る機会が増えましたが、その分子どもたちの日々の学校生活を間近

で見ることができ、とても嬉しかったです。

一年間、活動の様子などPTA通信でお届けさせていただきました。読みにくいところも多々

あったと思います。最終号ですのでぜひ最後までお目通しいただけると幸いです。

PTA通信2023年度最終号をお届けします！

左が50年見守ってくれた校旗、右が新校旗です！

3月19日卒業式で飾られます！卒業式に間に合って一安心です☆

新校旗はとても鮮やかな紫色です。新校旗が届いた時はその美しさに感動しました！！

今年度よりPTA通信を学校ホームページにも載せていただいています。

ホームページでは写真がカラーで載っているので、是非ご覧ください☆

ご存知の方も多いと思いますが、、

ベルマークの点数になるのはテトラパックの紙容器だけなんです！

ベルマーク回収に集まる紙容器の中には、ときどきテトラパックの

紙容器ではないものが入っています。よくあるのが、IPI PAKに

NP-PAK（エヌピーパック）、TOHEI-PAK（トーエーパック）な

どです。

ベルマークの点数になるのはテトラパックの紙容器だけなので、ま

ずテトラパックの紙容器かどうかをチェックして仕分けてから回収

箱に詰めています。

この活動をするまで牛乳パックだけでこんなに種類があるとは考え

たこともなかったので、私は知りませんでした。。

回収にご協力いただける際には、【テトラパック】のマークがある

紙容器をお持ちくださいますようご協力をお願いいたします。

この↑マークがある紙容器が

ベルマークの点数になります

←は残念ながらベルマークの

点数にはなりません。。

テトラパック以外の紙容器は

自治体の資源回収でリサイク

ルしましょう☆



頼りない委員長であったため、委員の皆様には大変ご迷惑おかけしたと思いますが、みなさまの

ご協力をいただき無事に一年間対応することができました。本当にありがとうございました。

小学校の行事等にここまで携わることはないと思っていたため、対応した全ての取組が新鮮でし

た。ＰＴＡにはお母さんが参加すると思われがちですが、お父さんの力も必要だと改めて感じま

した。例えば、運動会の対応にしても受付やパトロールでも男性がいるだけで違いますし、レク

でも男性がいると子供たちの反応も違うものがありました。私も仕事と時間を調整しながらの対

応となりましたが、とてもかけがえのない時間を過ごせました。今後もボランティア募集があれ

ば参加したいと思います。男性も積極的にご参加いただきたい事をお願いし、メッセージとさせ

ていただきます。 学級委員長

～ 運営委員メンバーよりメッセージ ～

働いている親が多く皆様多忙な日々の中、PTAの活動は日中の作業があったりするものの、同

じ学校に通う子供の親同士のコミュニティができることや、違う角度から子供たちの学校生活

に関われたこと、とてもよい経験だったと思います。そして学級委員の活動には多くのお父様、

お母様がたくさんご参加下さり、子供たちがたくさんの大人に見守られサポートして頂いてい

ることを実感しました。力不足な点も多々あったと思います。ご協力本当にありがとうござい

ました。 学級副委員長

上の子の卒業に合わせて、最後に少しでも学校や先生、子供達に関わる時間が持てればと

思い役員を受けましたが、最初は不安だらけでした。

終わってみると、平日参加できない分、土曜や自宅でできるお仕事をさせて頂いたり、先

生方や他の保護者の方とお話しする機会も多くとてもいい経験になりました。

１年間ありがとうございました。 会計

５０周年記念の年にご縁があり代表を引き受けました。

引き受けたからには自分も仲間も楽しく活動できるように、無理のない範囲で活動をしよう

と思っていましたが、スタンプラリーと新1年生説明会の前に膝を痛め、十分な状態で活動

に参加出来ず反省しています。

学校の行事や、ＰＴＡ主催の行事が４月の時点では行えるか未定の中で、準備を進めるのは

本当に大変でした。

手探りだったからこそスローガンの『変えよう！変わろう！』を念頭に、出来る事・出来な

い事の見極めながら活動をしてきました。

目に見える事は少ないですが、各委員の活動を見直し、学校と情報を共有する事で少しずつ

ですが活動しやすいPTAになる様に努力してきました。

また前年度から引き継いだ新校旗の作成では、贈呈式に湘南台小学校50年の歴史を感じる

事も出来ました。これからは新校旗に湘南台小学校の新しい歴史が刻まれていくと思います。

校長先生、教頭先生をはじめ教職員の皆様、会員の皆様にはPTA活動へのご理解及びご協力

いただき、そして暖かく見守っていただけたことを感謝いたします。

本部役員の仲間と正副委員長と各委員の皆様には一緒に沢山の活動を一緒にしていただき、

とても楽しくワクワクする1年でした。ありがとうございました。 代表

くじ引きで決まった委員長は荷が重く、不安しかありませんでした。

それでも無事に広報紙を発行することができたのは、忙しい中撮影や編集にご尽力いただいた

委員の皆さま、本部委員さん、副委員さん、取材にご協力いただいた皆さまのおかげです。

一年間本当にありがとうございました。 広報委員長

PTAの活動内容をあまり理解していない中くじ引きで決まった時は不安でしかありませんでし

たが、私のなかでの気づきがあったり学校行事や子供達の活動を身近で感じることができ良い

経験になりました。1年間ありがとうございました。 広報副委員長

くじ引きで思いがけず委員長を引き受けることになり、子供が入学したての年だったので、初めて

の事や分からない事も沢山あり、不安でいっぱいでした。

ただ大変ながらも、子供たちの学校生活を近くで見守ることが出来、役員をやったからこそ経験出

来た事もありました。１年間本当にありがとうございました。 校外指導委員長

校外指導委員副委員長を引き受けて、わからないことばかりで不安でしたが、校外指導委員長、

PTA本部役員のみなさま、そして各地区の校外指導委員の方々のお力添えのおかげでなんとか

一年乗り切る事ができました。

子供が安心して学校に通えることはいろいろな方のおかげだったんだと知ることができ、活動を

通して学校をより身近に感じるようになりました。ご協力いただいた皆さま、本当にありがとう

ございました。 校外指導副委員長

本部役員として活動したことで、子供たちの学校生活が本当に沢山の方々の見守りと協力

に支えられていることを実感する事ができました。

それぞれの学校行事についても深く知る事ができ親として貴重に経験なりました。

ありがとうございました。 総務

今年度、PTA活動に役員として携わったことで、学校行事だけでなく子どもたちの日々の

学校生活においても、多くの保護者の方の協力・支えがあることを実感しました。このこと

は、私にとって大変有意義な発見でした。

4月からも保護者のひとりとして、PTA活動に協力していきたいと思っています。

一年間、ありがとうございました。 総務

今までは自身の仕事もあり、PTA活動に関して最低限の関わりしかしてきませんでした。し

かし今年度、本部役員として活動したことで学校行事に対する考え方や活動に対する関わり

方を見直すとても良い機会になりました。本部役員というと大変な印象もあり、自分で決め

たこととはいえ、代表を引き受けた不安で始まった一年でしたが、皆で協力して活動したこ

の一年は有意義で、貴重な経験となりました。何より本部や運営委員のメンバーに恵まれ、

楽しく活動することができました。

この一年支えてくださった皆様本当にありがとうございました。 代表

本部役員を通し学校との新たな接点ができ、私自身の視野がとても広がりました。自分の

子どもだけでなく、地域で子育てすることの大切さを実感しました。

一年間ありがとうございました。 総務

～ 本部メンバーよりメッセージ ～

一年間、PTA活動に参加させていただき学校との情報交換やイベントなど皆様と協力しながら

楽しく活動することができました。本当にありがとうございました。

会計


